

Déclaration d'OSSTF/ FEESO

Le premier ministre Ford et le ministre Lecce négligent leurs tâches

Le 21 janvier 2021—Il ne devrait jamais avoir nécessité une demande d'accès à l'information pour découvrir cette vérité.

Des documents ministériels internes démontrent que le premier ministre Ford et le ministre de l'Éducation Stephen Lecce ont abandonné ou « dilué » d'importants protocoles sur la sécurité en ce qui concerne le plan de retour à l'école de l'Ontario. Cette preuve, telle qu'elle a été exposée dans un [article exclusif du Toronto Star](#) publié aujourd'hui, confirme une indifférence flagrante pour la sécurité publique.

Cette bévue ne constituait pas une erreur de calcul par ce gouvernement. Le premier ministre Ford et le ministre Lecce ont placé les dollars au-devant de la sécurité pour tous. « Les travailleuses et travailleurs en éducation, le personnel enseignant et les familles ont passé la présente pandémie à essayer de comprendre pourquoi leur peur, leur colère et leurs frustrations continuent à être minimisées et passées sous silence. C'est un cas de, nous vous l'avons pourtant dit », a dit Harvey Bischof.

Les membres d'OSSTF/FEESO sont fatigués. Fatigués qu'on ne tienne pas compte d'eux. Fatigués de l'indifférence pour la sécurité. Fatigué du manque de transparence. Monsieur le ministre Lecce, faites marche arrière et accordez la priorité à la sécurité pour tous.